

Le vendredi 19 avril 2024, à l'initiative de **Sandra Balcon**, professeur d'Espagnol, une délégation de **MERE 29** s'est déplacée au **Collège Joséphine Baker (Brest, Kerhallet)** pour présenter à 3 classes de 3<sup>e</sup> la conférence « Le Finistère, terre d'asile puis d'exil des Républicains espagnols ».



Conférence "Le Finistère terre d'asile et d'exil des Républicains espagnols", vendredi 19 avril 2024, Collège Joséphine Baker, Brest, Kerhallet (source: Héléne Pellen, Collège Kerhallet/Joséphine Baker)

L'équipe « titulaire composée de Claudine et Jean a connu un changement « poste pour poste », ce jour. Hugues, le « régional de l'étape » remplacé Claudine lors de cette « rencontre amicale »...

Un grand merci à Sandra pour son accueil chaleureux, Héléne, Héléne Pellen, professeur documentaliste pour ses photos et sa vidéo, aux élèves présents.